

Este domingo habrá corte de energía de más de 10 horas en buena parte de Ibagué

Según Celsia, la prolongada interrupción se debe a trabajos de mantenimiento, pero que coincidió con el confinamiento obligatorio.



Este domingo será largo y, probablemente, desesperante para buena parte de los residentes en Ibagué.

La empresa Celsia programó un corte de energía prolongado, **que en unos sectores será de 10 horas y en otros de 11.**

Según la compañía, la suspensión del servicio obedece a trabajos de mantenimiento, **pero coinciden con el confinamiento obligatorio decretado por la Alcaldía de Ibagué** para contener el crecimiento de casos de COVID-19 en la ciudad.

Los sectores afectados son:

- Belén: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.
- La Pola: de 6:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.
- Centro: de 6:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.
- Chapinero: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.
- Interlaken: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.
- El Carmen: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.
- El Bunde: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.
- Restrepo: de 6:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.
- El Topacio: de 6:00 de la mañana a 5:00 de la tarde.
- San Isidro: de 6:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.

El corte de energía cayó mal entre los habitantes de esos sectores y reclamaron mayor coordinación de la Alcaldía de Ibagué y la empresa celsia.

"**¿Cómo es posible que nos encierren en la casa, un domingo y no haya luz todo el día?** ¡Qué hace uno con los niños: no hay televisor, no hay computador, no se puede escuchar radio! En realidad, esto es desesperante. Siente uno impotencia", dijo Jorge Ortiz, habitante del barrio El Topacio.

EL OLFATO buscó una entrevista con los directivos de Celsia para conocer la razón del prolongado corte de energía, pero no fue posible una respuesta.

Algunos sectores residenciales, San Simón, Belalcázar y Carmenza Rocha no tienen luz desde este sábado en la tarde.